PORTRAIT DE FEMME

Mercedes Erra

Femme D'affaire

Mercedes Erra, née le 23 septembre 1954 à Sabadell près de Barcelone, est une femme d'affaires française, présidente exécutive d'Havas Worldwide et fondatrice de BETC. Mercedes Erra est spécialisée dans la construction et la gestion des grandes marques.Elle a contribué à d'importants tournants stratégiques pour les marques dont elle s'est occupée (la santé pour Danone, la jeunesse pour Evian, la vision d'Air Français - faire du ciel le plus bel endroit de la terre). L'agence qu'elle a fondée au sein du groupe Havas, BETC, est créatrice de campagnes mondiales pour des marques de premier plan.

BETC est l'agence française la plus primée au monde selon le classement du Gunn Report 2016.





Mercedes Erra est impliquée dans la lutte pour le droit des femmes 7. Elle est engagée dans le Women's Forum for the Economie and society, dont elle est l'un des membres fondateurs, dans l'UNICEF dans la Fondation Elle 8. Elle est également membre actif du Comité français de Human Right Watch et membre permanent de la Commission sur l'image des femmes dans les médias.

Depuis 2005, elle est membre du conseil d'administration de l'association Force femmes

Bouthayna Hamami